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続 皆様いかがお過ごしでしょうか？ 
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 皆様、ご機嫌いかがですか。まさか「皆様いかがお過ごしで

しょうか？」の続編を書こうとは夢にも思っていませんでし

た。続々のないことを祈ります。 

さて、再度緊急事態宣言が発出されて大阪では 10 日間が過

ぎました。それにしても感染者数が一向に減りませんね。昨春

の時と比べて、全体的に緊張感に欠けているように思われます

ね。特に若い人たちは感染しても軽症で済むことがわかり、な

かなか行政の指導に従わないケースが増えてきています。我々

年寄りは基礎疾患を持ち、感染しないように家でじっとしてい

るのに。 

先週「一人たこ焼き」をしました。たこ焼きは準備に時間が

かからず、すぐに焼けるので便利です。タコ、紅ショウガ、ネ

ギと天かすを入れて、一人で 44 個食べました。今日はお好み

焼きをする予定で、今から買い物に行ってきます。食生活自体

は春の緊急事態宣言時と変わりませんが、昨夏より生協を始め

ました。1 年少し前に車を手放し自転車に変えたのですが、こ

れがまた良くコケるので今は歩いて買い物等に行っています。

生協は少し高いですが家の前まで来てくれるので重宝していま

す。週に 1 万円程買うので、常に冷凍庫は満杯で独り暮らしに

は買いすぎですね。 

2 月のハイキングですが、出席者は 10 名、欠席者は 4 名に

なっています。あとの方は未返信者になりますが、まだ日もあ

りますし、コロナの感染者数も感が見ながら結論を出して頂け

れば良いかと思います。ではまた来週‼ 


